

12 octobre

Info Pacifique

Information hebdomadaire

Activités à venir

24 octobre: ProD, pas d'école
31 octobre Halloween

Repas du midi Vendredi

- Sushi California roll
- Sushi végétarien (concombre, avocat..)

Vous pouvez utiliser ce lien **school cash** pour nous aider à financer cette initiative. Une variété de marchands sera proposée à chaque semaine.

Please use the link above to access school cash to help us financed this initiative. Different vendors will be providing food every Friday.

Bonjour à tous,
J'espère que vous profitez bien de la longue fin de semaine de l'action de Grâce! Bonne lecture
Happy Thanksgiving everyone!



Société culturelle Francophone de la Côte du Soleil:
Nous vous invitons à notre Assemblée Générale Annuelle le samedi 25 octobre 2025 à 14h30 à la bibliothèque de Roberts Creek. Venez partager vos idées pour des activités et des événements francoFUN et pour nous aider à rendre notre communauté plus dynamique encore!

Vous pouvez aussi participer par Zoom en faisant la demande à:
info@scfcs.ca
Plus d'info: [Your paragraph text](#)

Sunshine Coast French Cultrural Society
We invite you to our Annual General Meeting on Saturday, October 25, 2025, at 2:30pm at the Roberts Creek Library. Come share your ideas for francoFUN activities and events, and help us make our community even more vibrant!

You can also participate via Zoom by sending a request to:
info@scfcs.ca
More info: [Your paragraph text](#)



SIMA SUSHI



Notre levée de fonds populaire reprend des forces cet automne. Vous pouvez acheter 2 paquets de fruits et légumes pour nous encourager via la plateforme School cash ou par e transfer à ecole_pacifique@csf.bc.ca

Please help us by buying fresh fruits and vegetables. You can order and pay via [Schoolcash.com](https://www.schoolcash.com) or send funds to ecole_pacifique@csf.bc.ca
Voir les documents inclus pour vous guider dans vos efforts.

Trousses de réconfort

Un rappel aux familles de maternelle et nos nouvelles familles de ramener à l'école leur trousse de réconfort le plus tôt possible.

A reminder to kindergarten families and our new families to bring their emergency kits to school as soon as possible.

Date limite pour les commandes
27 octobre
Livraison en novembre (17-21)



Carré de sable

FUNDRAISING REMINDERS

IGA: Carte d'achat de l'école. Il suffit de mettre des fonds sur votre carte école et un % revient directement à l'école. Cartes disponibles au secrétariat.

Simply add funds to your card and a % will go directly to the school. Cards are available at the office.

Clayton: Ramener vos reçus de Clayton à l'école. Un % est remis à l'école. Bring your Clayton receipts to school. A percentage will be donated to the school.

Grâce au don de Community Forest pour le bois et de Heidelberg Materials pour le sable, nous devrions pouvoir jouer dans notre carré de sable cette semaine! Les enfants ont adorés observer l'évolution du projet durant la semaine

Thanks to donations of wood from Community Forest and sand from Heidelberg Materials, we should be able to play in our sandbox this week! The children loved watching the project progress throughout the week.

DONATION ACCEPTED (sand toys)